

LENT, TROP LENT...

**La loi climat,
maintenant!**



RASSEMBLEMENT

**JEUDI 19 JUIN - 16H30
DEVANT LE GRAND CONSEIL
2, RUE DE L'HÔTEL DE VILLE**

**Exigeons du Grand Conseil qu'il accélère
et adopte au plus vite la loi climat!**

La loi climat, maintenant!

RASSEMBLEMENT

**JEUDI 19 JUIN - 16H30
DEVANT LE GRAND CONSEIL
2, RUE DE L'HÔTEL DE VILLE**

En octobre 2019, le Grand Conseil genevois a déclaré l'urgence climatique à la quasi-unanimité. De belles paroles, mais laissées totalement à l'interprétation du Conseil d'État.

Six ans après, le Canton ne dispose toujours pas d'une loi sur le climat fixant des objectifs clairs et des moyens à la hauteur pour accélérer la lutte contre le réchauffement climatique.

Le Conseil d'État a proposé en décembre 2022 une première version de loi sur le climat. Mais après une année de discussions, la commission de l'environnement a simplement décidé de ne pas entrer en matière.

Ce n'est qu'après une table ronde entre milieux économiques, syndicaux et organisations environnementales, qu'un texte de consensus a été trouvé et proposé au Grand Conseil, en novembre 2024. Et depuis, rien n'a bougé.

Ce rythme de tortue ça suffit, le climat n'attend pas!

Nous exigeons que le Grand Conseil traite et adopte cette loi climat au plus vite pour être à la hauteur des enjeux et des risques... et permette enfin au Canton de Genève de se mettre sur les rails de ses objectifs climatiques. Soyons en nombre devant le Grand Conseil pour le dire aux député-es !